

Le Corps de Christ : Dons de l'Esprit (1 Corinthiens 12:1-6)

« *Il y a diversité de dons, mais le même Esprit* » (verset 4).

Le corps humain a une tête et beaucoup d'autres parties externes et internes. Pour que le corps fonctionne correctement, ces différentes parties se connectent toutes au cerveau. Le système nerveux fournit cette connexion par laquelle le cerveau envoie ses messages dans tout le corps, nous permettant d'exprimer la vie. Dans 1 Corinthiens 12, Paul utilise le corps humain comme illustration du fonctionnement du corps de Christ. Le corps de Christ englobe chaque vrai croyant au Seigneur Jésus-Christ dans le monde entier. Sa Tête est dans le Ciel ; le Seigneur Jésus. Chaque membre du corps a une fonction à remplir, ce qui aide tout le corps entier à fonctionner correctement et à exprimer la vie de Christ. Le Saint-Esprit fournit le lien entre chaque membre sur terre et le Seigneur Jésus-Christ dans le ciel.

Le verset d'ouverture du chapitre est très intéressant. Paul ne voulait pas que les croyants de Corinthe soient mal informés. Les chrétiens peuvent agir d'une manière qui montre qu'ils ignorent ou désobéissent à la volonté de Dieu. L'église de Corinthe, malgré toutes ses connaissances et ses dons, était divisée, orgueilleuse, mondaine et tolérait l'immoralité. Paul leur a écrit pour redresser les choses qui n'alliaient pas dans leur vie personnelle et dans l'église. L'une des choses qu'ils ont mal comprises était l'utilisation des dons de l'Esprit. L'arrière-plan des Corinthiens était celui de l'idolâtrie. Paul explique au verset 3 que Jésus est Seigneur et ne peut être reconnu comme tel que par le Saint-Esprit. Dans le monde, Christ est rejeté. Le chrétien le reconnaît comme Seigneur à travers Esprit de Dieu en soi. Il était typique pour les juifs et les païens hostiles de s'exclamer « Maudit soit Jésus » ou « Anathème à Jésus ». Paul a rappelé aux Corinthiens que c'est l'œuvre de l'Esprit de Dieu de proclamer Jésus comme Seigneur. La Seigneurie de Christ est le point de départ de ce que Paul poursuit pour expliquer. Parce que Jésus est Seigneur, alors tout ce qui est fait par les Chrétiens relève de Sa Seigneurie. Comme le cerveau guide et protège le corps, le Seigneur Jésus dirige et construit Son Église par la puissance de l'Esprit de Dieu.

Paul introduit également la Trinité dans la direction des dons de l'Esprit dans les versets 4-6. Il explique que nous n'avons pas tous les mêmes dons. Cependant, lorsque nous utilisons ces différents dons sous la direction du

Saint-Esprit, ils se combinent pour profiter à tout le corps de Christ. Premièrement, c'est le Saint-Esprit qui distribue divers dons. Le verset 11 le souligne ; « le même Esprit opère toutes ces choses, distribuant à chacun individuellement comme Il lui plaît ». Les dons de l'Esprit ne peuvent être utilisés efficacement que dans la puissance de l'Esprit. C'est le Seigneur Jésus qui nous donne différents services à entreprendre pour sa gloire. Les dons de l'Esprit ne peuvent être utilisés efficacement que sous l'autorité du Seigneur. Enfin, c'est aussi Dieu qui travaille en nous pour accomplir sa volonté. Les dons de l'Esprit ne peuvent être utilisés efficacement que dans la volonté de Dieu. Ce n'est pas par hasard que Paul décrit d'abord l'unité de la Divinité en relation avec la distribution des dons de l'Esprit avant de poursuivre en expliquant l'unité du corps de Christ. En voyant le but et l'action unis de la Divinité, nous sommes encouragés à être unis dans le but et l'action pour la gloire de Dieu. L'un des plus grands déshonneurs pour Christ est que Son peuple soit divisé. Sa prière sincère dans Jean 17 était « qu'ils soient un comme nous ». Paul montre comment cela se produit sous la direction de la Divinité.

Gordon D Kell